
unreife Früchte

Beitrag von „pafra“ vom 21. Oktober 2012, 19:52

Hallo Sascha,

da meine Hybriden überwiegend im Freien halte, habe ich immer später Blüten und damit auch 
später reife Kapseln. Ich habe immer so um die 10 Stk an den Kakteen wenn ich sie ins 
Winterquartier gebe. Manche reifen im Keller nach, und die anderen kann ich zumeist im 
nächsten Jahr abnehmen. 
Es ist aber zumeist so, dass rund 2/3 der Samen aus diesen Kapseln nicht ausgereift sind.

Grüße

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2340-unreife-
fr%C3%BCchte/&postID=18696#post18696
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